



## 🔊 Sonstiges Maturaball HAK

Die Abschlussklassen der Bundeshandelsakademie laden im letzten Schuljahr zu einem Maturaball ein. Der Reinerlös des Balles wird meist zur teilweisen Finanzierung der Maturareise verwendet. Die Einnahmen durch Spenden sind so hoch, dass die Bälle fast immer einen beachtlichen Reinerlös bringen. Der HAK - Maturaball ist der bestbesuchte Ball in Liezen. Früher musste er im Kulturhaus abgehalten werden, seit einigen Jahren findet er in der Ennstalhalle statt.

---

### Maturaball 1981

📅 31.01.1981

Am 31.01.1981 fand im Festsaal des Volkshauses Liezen der 10. Maturaball der Bundeshandelsakademie und der Bundeshandelsschule statt. Beginn war um 19:30 Uhr und um 20:30 Uhr wurde mit einer steirischen Polonaise eröffnet, die von Sepp Härtel einstudiert wurde. Die Musikgruppe "Schartner Combo" sorgte für die gute Stimmung.

Quelle: Einladung

---

### Maturaball 2009

📅 14.11.2009

Der Maturaball stand unter dem Motto "Stark War's - Episode V" und fand am 14. November 2009 in der Ennstalhalle statt. Veranstaltet wurde er von den vier Abschlußklassen der HAK. Verantwortlich für das Maturaballkomitee waren Alexander Erlbacher und Martin Laschan.

---

### Maturaball 2011

📅 12.11.2011

Der Maturaball stand unter dem Motto "Haktobberfest - obghak't is!" und fand am 12. November 2011 in der Ennstalhalle statt. Veranstaltet wurde er von den Abschlußklassen der HAK. Verantwortlich für das Maturaballkomitee war Johannes Gschaider.

---

### Maturaball 2012

📅 17.11.2012

Der Maturaball 2012/13 stand unter dem Motto "Check in - Die Reise beginnt" und fand am 17. November 2012 in der Ennstalhalle statt.

---

### Maturaball 2013

📅 16.11.2013

Der Maturaball 2013/14 stand unter dem Motto "HAK of Fame - Stars bereit zum Abgang" und fand am 16. November 2013 in der Ennstalhalle statt. Mit rund 1600 Besuchern war der Ball wieder außerordentlich gut besucht. Es spielt die "Johnny Suede Band". Eröffnet wurde der Ball von 52 Tanzpärchen mit einer Polonaise. Zu Beginn wurden die 83 Maturantinnen und Maturanten vorgestellt.

---

### Maturaball 2014

📅 15.11.2014

Der Maturaball 2014/15 stand unter dem Motto "Ball Street - Maturastress statt Börsencrash" und fand am 15. November 2014 in der Ennstalhalle statt. Mit rund 1600 Besuchern war der Ball wieder außerordentlich gut besucht. Eröffnet wurde der Ball mit einer klassischen Polonaise in Schwarz-Weiß. Zu Beginn wurden die 78 Maturantinnen und Maturanten

vorgestellt. Sprecherin des Organisationskomitees war Olivia Liegl.

---

## Maturaball 2015

📅 14.11.2015

Die Handelsakademie Liezen veranstaltete ihren Maturaball unter dem Motto "HAK VEGAS" in der Ennstalhalle in Liezen.

---

## Maturaball 2016

📅 19.11.2016

Die Handelsakademie Liezen veranstaltete ihren Maturaball unter dem Motto "Haktionäre - ein Leben zwischen Soll und Haben" in der Ennstalhalle in Liezen.

---

## Maturaball 2022

📅 01.10.2022

Unter dem Motto „HAKWALL - Wir surfen die letzte Welle" veranstalteten die 54 Maturantinnen und Maturanten der drei 5. Klassen der HAK ihren Maturaball in der Ennstalhalle. Mit 1.400 verkauften Karten war die Halle ausverkauft. Die Kleine Zeitung berichtete darüber wie folgt:

Um 20.30 Uhr startete die Polonaise mit dem Einmarschieren der 31 Tanzpaare, gefolgt von Reden und der Vorstellung der drei Maturaklassen. Die Dekoration hatte einen lockeren Inselflair, so zogen sich Elemente wie Muscheln, Sand und Meer quer durch die Halle. Auch durstig blieb an den vielen Bars wie der "Aloha Bar", der "Tiki Bar" oder der "Bambus Bar" niemand. Köstliche Leckereien gab es am Kuchenbuffet und auch Sturm wurde verkostet.

Eine Eintrittskarte kostete 24 Euro, die Getränkepreise waren für einen Ball mit so vielen technischen Raffinessen durchaus moderat. 0,5 l Bier kosteten 4,50, eine 0,75 l Flasche Mineralwasser 5,20 Euro und eine Flasche Wein zwischen 26 und 29,50 Euro.

Quelle: Kleine Zeitung und Ballbesuch

Verfasser: Karl Hödl, 06.10.2022

---

## Maturaball 2023

📅 14.10.2023

Unter dem Motto "HAKon d'Or - der goldene Ball" feierten 49 Maturantinnen und Maturanten der HAK Liezen mit 1.400 Gästen ihren Ball in der Ennstalhalle. Um 20.30 Uhr startete die Polonaise mit dem Einmarschieren der Tanzpaare, gefolgt von Reden und der Vorstellung der Maturaklassen. Durstig blieb an den vielen Bars wie der "BARcelona", der "BAR on d'Or", der "alaBAR" oder der "Golden GOAL"-BAR" niemand. Köstliche Leckereien gab es am Kuchenbuffet und auch Sturm wurde verkostet.

Zur Rosenkönigin gekürt wurde Tanja Stevanovic mit ihrem König Amar Salkanovic, Tanzpaar des Abends wurden Anna Chiara Kübler und Marko Brtan.

Quelle: Kleine Zeitung vom 17.10.2023, Seite 21.

Verfasser: Karl Hödl, 30.10.2023

---

👤 Verfasser: Karl Hödl, 25.11.2009

📅 Letzte Überarbeitung: 30.10.2023